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ATA Nº 01 – 1ª Reunião Ordinária 2019

Aos vinte e seis  dias do mês de junho do ano de dois  mil  e dezenove, às catorze horas,  nas dependências da

Secretaria Municipal de Agricultura e Abastecimento, localizada à Rua Daniel Antônio de Freitas, número cento e

quinze, Distrito Industrial, a partir daqui identificada pela sigla SMAA, foi realizada a primeira reunião ordinária do

Conselho Municipal de Desenvolvimento Rural com a participação dos conselheiros: Representantes da Prefeitura

Municipal:  Antonio  Pedro  Pezzuto  Junior  e  João  André  do  Amaral.  Representantes  do  Escritório  de

Desenvolvimento Rural da Coordenadoria de Desenvolvimento Rural Sustentável - CDRS:  Pedro Cavallini Neto e

Galdino Flávio de Almeida Filho.  Representante do Escritório de Defesa Agropecuária da Coordenadoria de Defesa

Agropecuária: Rafael Massa. Representante do Sindicato dos Trabalhadores Rurais de São José do Rio Preto: Joana

D’arc da Costa. Representantes da Cooperativa de Produtores Rurais de São José do Rio Preto: Flávio Caldeira de

Paula Filho e Antonio Aparecido Mendes. Os  Representante do Sindicato Rural de São José do Rio Preto faltaram

sem  justificar  a  ausência.  Além  dos  membros  do  Conselho,  estava  presente  a  senhorita  Ana  Beatriz  Bronca,

servidora responsável pelo apoio logístico e administrativo às ações do CMDR. A abertura da reunião ficou a cargo

do Secretário Municipal de Agricultura e Abastecimento, Sr. Antonio Pedro Pezzuto Junior, que iniciou os trabalhos e

partiu  para  o  primeiro  ponto  da  pauta:  “Apresentação  dos  membros  do  Conselho”.  Explicou  a  função  e  a

importância do CMDR, e fez a apresentação e leitura do Decreto nº 18.337, de 18 de junho de 2019, que trata da

nomeação dos membros que compõem o CMDR, apresentando os que estavam presentes. Procedeu-se então com a

Pauta,  cujo  segundo  ponto era:  “Eleição  da  nova  presidência”. Após  abertura  das  candidaturas,  o  Secretário

explanou  sobre  as  responsabilidades  dos  membros  eleitos,  informou  que  o  apoio  logístico  e  a  infraestrutura

administrativa ao CMDR seria dada pela Secretaria,  e  a  plenária  decidiu,  por proclamação e unanimidade, que

ficariam eleitos, para Presidente: Sr. Flávio Caldeira de Paula Filho; para Vice-Presidente: Sra. Joana D’arc da Costa;

para  2º  Vice-Presidente:  o  Sr.  Paulo  Roberto  Rodrigues;  para  1º  Secretário:  Sr.  Cesar  Augusto  Fernandes;  e,

finalmente, para 2º Secretário: Sr. Pedro Cavallini Neto. Finalizada a eleição, prosseguiu-se para o terceiro ponto da

pauta: “Apresentação da Secretaria Municipal de Agricultura e Abastecimento”. O Sr. Pedro fez a apresentação da

Secretaria,  de  seu  organograma  e  dos  trabalhos  e  projetos  que  vêm  sendo  desenvolvidos.  Pauta  explanada

procedeu-se ao quarto ponto da pauta: “Apresentação e aprovação do Fundo de Desenvolvimento Agropecuário”.

Antes de falar das aprovações necessárias, o Secretário Pedro explicou sobre o funcionamento do Fundo, e fez

apresentou um histórico das aprovações já feitas à plenária. Explicações feitas, partiu para as deliberações sobre os

seguintes  investimentos:  diferença  do  Rolo  Compactador,  no  valor  de  R$  5.000,00 (cinco  mil  reais);  Usina  de

compostagem, no valor de R$ 261.711,29 (duzentos e sessenta e um mil, setecentos e onze reais e vinte e nove

centavos); apoio em um projeto da “Láctea Noroeste”, que está organizando uma missão para levar 40 produtores
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rurais  para participarem de uma das principais  feiras de produtores de leite do Brasil,  a “Agroleite 2019”, que

ocorrerá  de  15  a  18/08/19,  em Castro/PR.  Para  tanto,  a  Secretaria  Municipal  de  Agricultura  e  Abastecimento

entraria com o apoio de R$ 6.000,00 (seis mil reais), e a Láctea Noroeste arcaria com os outros custos (hospedagem

e alimentação).  Após o detalhamento das previsões de investimentos, a plenária aprovou o remanejamento das

aplicações financeiras sugeridas. Prosseguiu-se com o quinto ponto da pauta, que esporadicamente será tratado por

último tendo em vista a assunção da nova gestão, que trata sobre a  “Aprovação da Ata da reunião anterior”.  O

senhor Cavallini explicou que mesmo que a reunião não tenha ocorrido nessa gestão, que não havia problema, pois

é um procedimento de praxe em qualquer conselho quando ocorre essa transição de gestão. A Srta. Ana Beatriz  fez

a leitura da referida ata e a plenária aprovou por unanimidade. Iniciando os  Informes, o Secretário colocou em

pauta  a  questão  de  melhor  dia  e  horário  para  a  realização  das  reuniões  ordinárias  do  Conselho.  Explicou

brevemente  que  costumeiramente  ocorriam às  segundas  segundas-feiras  do  mês,  às  14h,  abrindo então  para

discussão da plenária, a qual decidiu por manter como já ocorria. Finalizados os informes,  abriu-se para discussão

sobre a data da próxima reunião ordinária, sendo decidido que, devido a proximidade da data dentro do calendário

regular de reuniões, a reunião seria realizada na segunda segunda-feira de agosto, portanto dia 12 de agosto,  às

14h, na SMAA,  reestabelecendo assim o calendário normal de reuniões ordinárias a partir desta.  Sem mais para

discutir, o Sr. Pedro deu por encerrada a reunião agradecendo a presença de todos e eu, Ana Beatriz Bronca, lavrei a

presente ata.
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